



Síntesis de medios

15 de septiembre de 2023

Primeras Planas

Arman bloque contra Samuel	Reforma
Pisan el acelerador en incautaciones de fentanilo	El Universal
México recobra la Categoría 1 en seguridad aérea	Excélsior
Con la Categoría 1 de la aviación, 50 rutas y un millón de viajeros mas	Milenio
Declaran culpables a 11 policías por la masacre en Camargo	La Jornada
Rompe SICT atorón de 2 años: retorna México a Categoría 1 en seguridad aérea	La Razón
Estados Unidos devuelve Categoría 1 a México	El Heraldo de México
Contra la violencia	La Prensa
El enemigo entrañable	Ovaciones

Pablo Vázquez Camacho

Ponen en marcha el Operativo GAM Seguro en la colonia Gabriel Hernández con 2,538 policías

Para garantizar la seguridad en la colonia Gabriel Hernández y sus alrededores, se puso en marcha el Operativo Gustavo A. Madero Seguro, con el despliegue de 2,538 policías. El jefe de Gobierno, Martí Batres encabezó el dispositivo y comentó que los uniformados realizarán sus patrullajes a bordo de 112 vehículos. **Pablo Vázquez Camacho**, secretario de Seguridad Ciudadana informó que en lo que va del año, en esa alcaldía, policías de la dependencia a su cargo han detenido a 855 personas por delitos de alto impacto. [La Prensa](#) / [La Jornada](#) Sin mención: [Reforma](#) / [El Universal](#)

Columna: Al ras del suelo / Eunice Rendón

Las policías civiles están concebidas desde su origen con un enfoque de atención ciudadana, proximidad y seguridad pública. En los estados donde se ha logrado una mayor reducción de la incidencia delictiva, son civiles quienes encabezan las tareas de seguridad. Un caso notable es el de la CDMX: Omar García Harfuch logró disminuir 58% los delitos de alto impacto, respecto a 2019. Ojalá y el reciente nombramiento de **Pablo Vázquez**, experto en prevención en la SSC marque la pauta para una nueva gestión que verdaderamente vaya a las causas con políticas serias y eficaces. [El Universal](#)

Omar García Harfuch

Verde: no al Cuau, si a García Harfuch

El PVEM se posicionó por un perfil como el de **Omar García Harfuch**, al asegurar que al frente de la policía capitalina logró “disminuir los altos índices de violencia asociada a la delincuencia que teníamos hasta hace unos pocos años”. [Milenio](#) / [Basta](#)

Columna Fusilerías: Rabindranath y Cuauhtémoc: los hilos en Morelos / Alfredo Campos Villeda

Una vez con el bastón de mando en la mano, Claudia Sheinbaum dio su primer manotazo y lanzó al ruedo al súper policía **Omar García Harfuch**, quien todo carisma y hoja curricular que hasta un atentado incluye, dejó sin oportunidad al propio zacatecano y a Clara Brugada de un plumazo. Monreal se bajó. [Milenio](#)

Columna En Privado: Proceso / Joaquín López Dóriga

Resueltas las candidaturas presidenciales, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, la batalla que viene es por Ciudad de México, en la que por Morena es puntero **Omar García Harfuch** y enfrente Enrique de la Madrid y Santiago Taboada. [Milenio](#)



Síntesis de medios

15 de septiembre de 2023

Columna Códice: Morena quiere derrumbar a Xóchitl / Juan Manuel Asai

En los hechos el presidente AMLO se burla y menos precia a su grupo. Tal parece que ni Claudia, Mario Delgado, Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Fernández Noroña, Clara Brugada, **Omar García Harfuch**, pueden hacer el trabajo de confrontar mediáticamente a Xóchitl Gálvez, y en general a la oposición, ¡Para eso están! [La Crónica de Hoy](#)

Columna Punto X Punto: Cuauhtémoc, Delgado y García Harfuch / Augusto Corro

El próximo 18 de septiembre, en Morena, lanzarán la convocatoria para que se registren aquellos que aspiran a gobernar la CDMX. Los que levantaron la mano son Cuauhtémoc Blanco, Mario Delgado, Clara Brugada, Omar García Harfuch y Gerardo Fernández Noroña. El jefe de la Policía, **Omar García Harfuch**, es el aspirante al gobierno capitalino mejor posicionado en las encuestas. [Diario Imagen](#)

Columna Desde el Portal: Congruencia en política / Ángel Soriano

Y **Omar García Harfuch** se estrena como flamante asesor de la doctora Sheinbaum, aparece sonriente en una de las fotos distribuidas por la oficina de la responsable de los comités de defensa de la Cuarta Transformación al lado del líder nacional de Morena, Mario Delgado. [Diario Imagen](#)

Columna Segunda Vuelta: Irrisorias, las acusaciones de Morena / Luis Muñoz

Para la candidatura al Gobierno de la CDMX, algunos dicen que será Clara Brugada, a quien le ponen tache de antemano, otros, que será **Omar García Harfuch**, que no goza del afecto de YSQ. Ya veremos quién va contra quien. Al escenario electoral ha saltado otro. Cuauhtémoc Blanco, el ex futbolista que fue un genio en las canchas, pero un desastre como gobernador de Morelos. [Diario Imagen](#)

Columna Aunque pese: Susurros / Salvador Martínez García

Por cierto, que para la CDMX y los ocho estados en los que habrá renovación de gobierno se anunció que este lunes 18 de septiembre se abrirá la convocatoria para los aspirantes a candidatos a gobernador, cuyo registro serán los días 25 y 26 de los corrientes. Para la capital de la República crece la figura de **Omar García Harfuch**, pero aún no está definido si el candidato tuviese que ser hombre o mujer. [Diario Imagen](#)

Columna Poder y Dinero: CDMX: García Harfuch vs Taboada / Víctor Sánchez Baños

De las nueve gubernaturas sobresale la CDMX, por su importancia en presupuesto y semillero de votos. Las cartas están echadas en favor de **Omar García Harfuch**, ex jefe de la Policía capitalina y el mejor posicionado en las encuestas. [Diario Imagen](#)

Columna Poder Ciudadano: Los juegos del hambre / Juan Carlos Flores Aquino

Matar o morir por una candidatura en la CDMX, así es como pintan las cosas en ambos frentes. ¿O cómo se imaginan que a estas alturas del partido hayan tenido que hacer el uso de “rómpase en caso de emergencia” para sacar de la vitrina al policía **Omar García Harfuch**? Esto habiendo descartado a cuadros que provinieron siempre la lucha de izquierda y que no les dieron chance ni de apuntarse en la lista final. [La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Operativo especial por festejos patrios

Con el fin de garantizar la integridad física y patrimonio de los capitalinos y visitantes de la CDMX, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llevará a cabo un operativo especial los días 15 y 16 de septiembre. En el grito serán desplegados 2 mil 843 elementos policiacos, 178 vehículos, 43 motopatrullas y 9 grúas. Además, se contará con 643 Policías de Tránsito, 30 elementos de la Policía Turística y ambulancias del ERUM. [Basta](#)



Síntesis de medios

15 de septiembre de 2023

Hallan a tucán

Un tucán fue encontrado deambulando en calles de la colonia La Cruz, en Iztacalco. Elementos de la **Brigada de Vigilancia Animal** acudieron a resguardarlo y valorar su estado de salud. [Reforma](#)

Persiste en terrazas el cobro de propinas

En las terrazas del Centro Histórico el cobro de propinas obligatorias persiste. En lo que va de septiembre, la **Policía Turística** ha intervenido en seis casos de este tipo. En las inmediaciones del Zócalo estarán presentes hoy 120 uniformados de la Policía Turística para auxiliar a comensales. [Reforma](#)

Arresto por detonación

Un hombre acusado de disparar un arma de fuego al interior de la Ceda, en la alcaldía Iztapalapa, fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Al realizar una revisión encontraron el arma de fuego con cartuchos útiles y presunta droga. [Reforma](#) / [Metro](#)

Detienen a cinco ladrones tras balacera

Cuatro hombres y dos mujeres fueron detenidos tras un operativo, en la colonia Lindavista, alcaldía Gustavo A. Madero. Tras un breve enfrentamiento con elementos de la PDI uno de los implicados intentó escapar por lo que **policías preventivos y auxiliares** se sumaron y lo aseguraron frente a la Casa del Peregrino. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Cierran calles en CH; tome precauciones

No puedes faltar al desfile militar del 16 de septiembre, el cual comenzara en el Zócalo capitalino y finalizará en Campo Marte. El Centro de Orientación Vial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la capital indica que habrá alternativas viales tras el cierre de distintas avenidas. [Ovaciones](#) / [Basta](#)

Policiaco

Colapsa elevador en plaza; muere mujer

Una mujer de la tercera edad murió y otra persona resultó con heridas de gravedad al caer un elevador con personas a bordo en la Plaza Comercial Gran Sur, en la colonia Pedregal de Carrasco, alcaldía Coyoacán. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y elementos de Protección Civil, quienes apoyaron a las víctimas y trasladaron a una de ellas a un hospital cercano. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Milenio](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Atacan a expresidiaria a balazos; esta grave

Una mujer fue atacada a balazos cuando se encontraba afuera de su domicilio ubicado en calles de la alcaldía Xochimilco. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos quienes trasladaron a la mujer a un hospital cercano, el agresor logró escapar a bordo de una motocicleta. [La Prensa](#)

Sistema Penitenciario

Menú patrio

Con motivo de las celebraciones patrias, El Torito ofrecerá un menú mexicano para los conductores detenidos y reprobados en la prueba de alcoholímetro el 15 y 16 de septiembre. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, anunció esta estrategia para promover la seguridad del consumo de alcohol y garantizar la seguridad vial. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Récord](#) / [Metro](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

15 de septiembre de 2023

Se va para El Reno

Héctor "N" implicado en la balacera el pasado martes en el AICM, fue trasladado al Reclusorio Norte. La FGJ abrió tres carpetas de investigación en su contra. [El Gráfico](#)

Imagen Destacada

LA PRENSA

**Ponen en
marcha el
Operativo GAM
Seguro en la
Colonia Gabriel
Hernández con
2,538 policías**

